

JIS.CO.ID

Sinergitas TNI-POLRI Jalin Kemitraan dengan Dinas pendidikan Hadir bersama dalam Acara PAWIDYA Angkatan 20 SMAN 1 SUSUKAN.

Panji R - CIREBON.JIS.CO.ID

May 22, 2024 - 10:55



KAB. CIREBON - Polsek Susukan Polresta Cirebon Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro dan Babinsa Desa Susukan Serma Mulyana menghadiri Acara PAWIDYA Angkatan 20 SMAN 1 SUSUKAN , Rabu (22/05/2024)

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud keaktifan dan implementasi tugas sebagai pelayan dan pelindung masyarakat dan bersama dengan Babinsa dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang aman dan kondusif melalui kerja sama yang baik kecamatan, kelurahan dan Warga masyarakat di wilayah Kecamatan Susukan.

Hal tersebut dilakukan oleh Kanit Binmas dan Babinsa dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan nyaman. Dengan hadir bersama di tengah masyarakat maka akan dapat menambah rasa percaya dan berikan rasa aman sehingga kegiatan sambang ini ditingkatkan guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan berikan rasa aman dan nyaman kepada warga dengan hadirnya polisi di setiap kegiatan masyarakat.

Kapolsek Susukan AKP DWI SUSANTO SH mengatakan, bahwa kegiatan Sambang merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar setiap saat selalu berada di tengah-tengah masyarakat demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilayah Desa binaannya.

Bhabinkamtibmas yang sehari harinya melaksanakan kegiatan di wilayah Desa dan mendatangi warga binaan ataupun perkantoran dengan melakukan kegiatan seperti Sambang ini guna menjalin hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa dengan pemerintah maupun dinas pendidikan terutama dengan pihak sekolah agar tidak terjadi tawuran antar pelajar dan geng motor serta terhindar dengan narkoba sehingga segala bentuk informasi yang ada di daerah binaannya dapat diperoleh dan bisa diantisipasi sebelum terjadi. serta diharapkan bisa mencari solusinya utk setiap permasalahan di Desa sehingga memberikan rasa aman dan nyaman.ujarnya Kapolsek.